

Présentation de la section

Écrit par Gaëtan Juillard

Jeudi, 05 Avril 2007 21:06 - Mis à jour Mardi, 28 Juillet 2009 04:23

Les projets archéologiques ne disposent pas fréquemment d'un espace internet leur permettant de diffuser largement et rapidement des données nouvelles issues des projets scientifiques en cours. L'information ne circule pas, ou très faiblement, par l'entremise de contacts directs entre chercheurs. La communauté scientifique, au lieu de s'ouvrir, se referme toujours un peu plus sur elle-même. Il faut attendre les publications périodiques et/ou les monographies finales pour ouvrir ou alimenter les débats à un large public.

Partant de ce constat, et dans le but que chaque projet de recherche localisé en Équateur dispose d'une "voie", nous nous proposons d'offrir un espace de stockage et/ou un site de type "blog" permettant de diffuser rapidement, dans l'attente de publications plus rigoureuses, l'actualité des projets de recherche.

Les responsables de projets archéologiques intéressés par ce service sont priés de prendre contact avec le webmaster. L'utilisation de ce service implique l'acceptation des conditions générales d'utilisation du portail.